



学校だより ウルムス

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>

令和元年 6月 28日

横浜市立釜利谷南小学校

7月号

校長

田中さくら

「学校のリーダー6年生がんばっています！」

6月26日(水)に「よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト」金沢区第二次審査会が金沢公会堂の多目的会議室で、開催されました。先日行われた第一次審査会で、区の22校の小学校の中から8名が選ばれて3分間のスピーチを行いました。その中に釜利谷南小学校6年1組の余 金城さんが学校代表として選ばれました。



「個性やちがいを認め合おう」というテーマで、国際平和について、国籍の違う自分自身の経験、学校でのあいさつ運動の取組やこれから自分にできることについて、自分の考えや思いをスピーチしました。クラスの友達が5人も会場に応援に来てくれて、今までより力強いスピーチだったと感想を伝えてくれました。



今、校長室には6年生の新聞係たちが発行している「六年二組釜南新聞」が掲示してあります。4月17日第1号から今週でもう25号です。記事の内容も地震のことやシーサイドラインの事故等タイムリーで、アンケート結果やクイズ、クロスワードパズル等楽しく、クラス・学年・学校・全校・世界のことまでよくわかり、読み応えがあります。一番感心したのは、スポフェスの当日にも発行した応援席でも記事を書いていたという「号外」です。白組の勝因も記され、平成元年の開校時第1回のスポフェスからの紅白それぞれの優勝回数も優勝旗についているリボンから調べてありました！まさに釜南の歴史を振り返ることもできる情報新聞となりました。さすが6年生らしい係活動です。

6年生は、4月から1年生とペアを組み、たてわり活動、スポーツフェスタや全校遠足といつも優しいリーダーとして自分のことより下級生のことを優先して、よく頑張っています。

来週7月3日には、6年生だけで、社会科歴史の校外学習として鎌倉見学に行きます。事前学習も済ませ、楽しみにしています。その鎌倉に持っていくお弁当などを入れる丈夫なナップザックを一人一人が家庭科の授業で、八木松子先生の指導の下、ミシンを使って製作しました。布選びから材料も各自でそろえ、イニシャルやワンポイントのアップリケも付いた世界に一つだけのオリジナルナップザックです。今は家庭科室の廊下に掲示してありますが、それぞれの個性が光り素敵な作品です。鎌倉見学が意欲的な活動になることでしょう。



安心で安全な学校に！

PTA 地区代表さんや地域の方々、警察、区役所、土木事務所等関係機関の方々に、ご尽力いただき、交通安全教室とスクールゾーン対策協議会が開催されました。どちらも交通ルールを子どもたちが意識して守る大切さを学んだり、安心・安全な登下校について、活発な話し合いがもたれ有意義な会議となりました。

他にも日頃から子どもたちの安全を守ってくださっている方々を紹介します。

授業中に校舎内への不審者侵入を防止したり、侵入時に対応したりするために校内をパトロールしてくださる校内レンジャーの方々です。全校児童に朝会でご紹介しました。



また朝早くから、児童の登校時に、通学路で道路の横断や信号の場所で見守りをして下さる校外レンジャーの方々もいます。地域の方々と関東学院大学ラグビー部の皆さんです。どちらも安心の黄色いベストを着て見守ってくださっています。



☆☆お知らせ☆☆

子ウサギを2羽、南区の別所小学校からいただくことができました。名前は飼育委員会がこれから募集します。今は、慣れるまで、技術員さんと副校長先生がきれいに整備してくれた飼育小屋に分かれて入っていますが、早く先輩ウサギのカプチャーノと仲良くなってほしいです。

